

Juillet 2019

Invitation à l'assemblée d'automne du jeudi 19 septembre 2019 à 19h30 à l'Hôtel de la Tour Rouge

Le Cercle Romand de Soleure se fait un plaisir de vous inviter à l'assemblée d'automne qui aura lieu à l'Hôtel de la Tour Rouge à 19h30.

En seconde partie, nous accueillerons Monsieur Pierre-Yves Schütz.

En 2017, Pierre-Yves Schütz — Genevois installé à Soleure depuis une dizaine d'années — passe deux mois au Kirghizistan pour apprendre le russe. Cette ancienne république d'URSS, bien que parfois appelée la "Suisse d'Asie Centrale" en raison de son relief montagneux, reste méconnue sous nos latitudes. À travers son voyage, Pierre-Yves vous fait découvrir ce magnifique pays et vous raconte comment il est tombé amoureux de ses habitants, de ses paysages, et de ses traditions.

Nous espérons vous rencontrer nombreux à cette soirée qui ouvrira notre esprit à un pays et à une civilisation inconnus de la plupart d'entre nous.

Bonne suite d'été à toutes et à tous. Cordiales salutations.



CERCLE ROMAND SOLEURE Françoise Barras, présidente